

## Presidencia de la República Secretaría Privada de la Presidencia

## **Ayuda Memoria**

Visita de Cortesía del Señor Secretario General de la Organización de Naciones Unidas, Sr. Kofi Annan al Señor Presidente de la República.

Fecha:

14 de marzo de 2002

Hora:

06:30 p.m.

Lugar:

Presidencia de la República

## Otros participantes:

Norman Caldera,

Canciller de la República

Avil Ramírez,

Secretario Privado

Ramón Lacayo,

Secretario Personal

Alejandro Fiallos,

Secretario de Comunicación Social
Embajador de Nicaragua en la ONIL

Eduardo Sevilla,

Embajador de Nicaragua en la ONU

Mathelly Casco,

Directora de Organismos Internacionales, MINREX.

Azucena Castillo,

Secretaria de la Presidencia.

Jorge Chediex,

Representante Permanentes de Naciones Unidas en Nic.

Danilo Türk,

Asistente del Secretario General

Eli Lindenmayer,

Asistente Ejecutiva del Secretario General

Fred Eckhaed,

Vocero del Secretario General

Martha Dogget,

Departamento de Asuntos Políticos del Secretario Gral.

Martine Thérer,

Tomadora de Notas del Secretario General

El Presidente Bolaños dio la bienvenida al Secretario General, se refirió a la misión y visión del nuevo gobierno, las dificultades económicas del país, la seria situación que representa la deuda externa, la necesidad del fortalecimiento de las instituciones del Estado, la gran participación popular en las elecciones de noviembre pasado, la lucha contra la corrupción, el narcotráfico y el terrorismo, la importancia de la lucha contra la pobreza, y agradeció la cooperación que el Sistema de Naciones Unidas brinda a Nicaragua.

El Presidente de la República agradeció igualmente la cooperación y asistencia especial que se brindó para un traspaso ordenado de las instituciones del gobierno en el período de transición, por parte de la ONU. Señaló que se había solicitado una nueva asistencia para el Sistema de Monitoreo y Evaluación, para que el

gobierno tenga una referencia cierta de los deseos del rumbo que se ha de seguir por parte de la población (por US\$ 900 mil).

El Presidente Bolaños se refirió al papel del CONPES, a la creación de la Comisión Jurídica para la reforma al Sistema Judicial y al compromiso de fortalecer la participación de la sociedad civil.

El Secretario General de la ONU felicitó al Presidente Bolaños por su gestión, que brinda esperanza por una nueva relación de diálogo con la Comunidad Internacional y un nuevo estilo de gobierno; se refirió a las prioridades del Sistema de Naciones Unidas, tales como la lucha contra la pobreza, el problema del SIDA, la Cumbre del Milenio, las necesidades en educación y la lucha contra la corrupción.

Manifestó su esperanza porque en la reunión de Monterrey se pueda obtener el compromiso de los países desarrollados por asistir a los países en vías de desarrollo; se solidarizó con la situación de deuda externa de Nicaragua, la necesidad de un trato más favorable por parte de los Organismos Financieros Internacionales.

El Secretario General hizo mención de la Cumbre sobre la Infancia que se realizará en Mayo próximo, así como la Cumbre sobre Desarrollo Sostenible que se celebrará en Johannesburgo, resaltando la importancia de las mismas para la Comunidad Internacional.

Al finalizar, el Presidente Bolaños entregó al Secretario General de la ONU, una carta donde se confirma la voluntad del gobierno de –mediante contrato- poner a disposición el Centro de Convenciones "Olof Palme" para la "Casa Común" de la ONU en Nicaragua, lo que fue agradecido por el Sr. Annan.

Elaborado: Avil Ramírez 15 de Marzo de 2002